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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3056例会 令和 6 年 5 月 15 日（水）
　（本年度第 35 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長

司会と斉唱 加瀬健史 副会場監督
松下幸夫 ソングリーダー
　「我等の生業」

出席報告 戸川俊雄 出席委員

会員数 40 名 出席 24 名 欠席 16 名

　（対象外 3 名） 出席率 64.86%

前々回訂正 欠席 17 名 MAKE UP 5 名

　（対象外 5 名） 訂正出席率 81.08%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
クルーズ会員ゲスト　陽司法書士事務所　大西陽子 様

会長報告 帯谷昌充 会長
1.  波木井会長エレクトと石坂次年度幹事にも参加いただき、

現・次期合同 会長・幹事会を 5 月 14 日に行いました。

2. 第 53 回中原消防団消防大会のご案内が届いております。
日時：2024 年 6 月 2 日 ( 日 ) 10：00 ～　雨天決行
場所：中原区等々力緑地 催し物広場
大会終了後「会館とどろき」にて懇親会 ( 軽食 )

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1. 地区からの来信

① ロータリアン向けに「ハラスメント防止」についての資
料が届いております。全会員にお渡しし、ハラスメント
防止について認識を高めて頂くためご活用くださいとの
事です。ポスティングしておりますのでご確認下さい。

② ガバナー事務所のフロア案内が記載された地図が届いて
おります。ガバナー事務所へご来所の際は、部屋をお間
違えないようご注意いただきたいとの事です。受付にお
きますので、必要な方はお持ちください。

2. 2024 インターナショナル・フェスティバル in カワサキ
11 月 17 日 ( 日 ) 開催のお知らせと、プレイベント

「多文化共生フォーラム・コンサート」のご案内が届いております。
日時：2024 年 7 月 6 日 ( 土 )13：00 ～ 16：00
会場：川崎市国際交流センター 1 階ホール
お申込み：川崎市国際交流協会の WEB 申込フォームから
締切：6 月 13 日

3. 他クラブ例会臨時変更
● 新川崎 RC

5 月 22 日 ( 水 )　休会
5 月 29 日 ( 水 )　会長幹事ご苦労様会
    ふぐ料理「玄品」　点鐘 18：30

6 月 5 日 ･26 日 ( 水 )　休会

クラブフォーラム 松山直樹 委員長
半澤剛 インターアクト委員長

青少年奉仕委員会の活動には、ローターアクト、インターア
クト、RYLA、青少年交換の 4 つがあります。

スライドには「新世代交換」がありますが、当クラブではイ
ンターアクトと RYLA の 2 つを行っています。今年度の始ま
りにも述べさせていただいた通り、当クラブはインターアク
トとの関わりが密になっていないと思われたので、今年度は
インターアクトともっと密接な関係を持って活動していくこ
とを目標としてスタートしました。
インターネットサイトの My ROTARY には、インターアクト
との関わり方や進め方を説明したハンドブックが掲載されて
います。かなり内容が濃く、細かい規約や定款、細則があり
ます。学校に合わせて細則を変えていくことも可能です。こ
れを読んだところ、現インターアクトの活動と、ハンドブッ
クにギャップがあることに気がつきました。たとえば、ハン
ドブックにはインターアクトの例会は月 2 回やりなさいと書
かれているのですが、現状は月 1 回しか行われていません。
川崎北 RC は、あざみ RC と共同でインターアクトを提唱して
おりますので、あざみ RC の境さんから、インターアクトの
例会は月 1 回ではなく、2 回やりなさいと言ってくれまして、
来月から月 2 回に変わります。このような初歩的な間違いな
どに対して、当然提唱している我々大人がハンドブックの内
容を理解して、正しく指導すべきではないかと思っています。
もうひとつ、こういう青少年活動には、青少年の保護という
問題がついてきます。最近言われるハラスメント問題。
ちょっとしたことで、とても大変なことに発展しています。
これも My ROTARY に「青少年の保護の手引き」というハン



ドブックが掲載されています。

「青少年の保護の手引き」には、色々と細かいことが書いてあ
りました。青少年プログラムの中には海外の子たちもいるの
で、日本の常識だけでは通用しないというところもあります。
たとえば、頭を触ることが駄目な子供もいますし、当然ハグ
もだめ、ハグも横に立ってだったらいいけれど、正面からは
ダメとか。このへんについては、青少年奉仕委員会のフォー
ラムの場ではなくて、ハラスメントの問題として、ちゃんと
皆さんにインフォメーションをした方がいいんじゃないかな
と、読んでいて思いました。もしハラスメントの問題が起
きた場合、72 時間以内に RI へ報告をしなくてはいけません。
ハラスメントは、受け取り側の思いなので、発信している側
が、そんなつもりは無かったと言っても言い訳になりません。
受け取り側がそう思ったらアウト、終わりです。これに対し
て、ロータリークラブとしては一切関わらない。ハラスメン
トに対する判断は、全て公的機関に任せるということになっ
ているので、何か起きた場合に、クラブ内で何を言っても駄
目です。警察介入、それから司法判断です。お付き合いがあ
るかどうかなど一切関係ないです。完全に警察と司法になり
ます。また、訴えを起こされたときに、決して恨んではいけ
ない。事実だけで、そこに感情はありません。あるがままの
真実だけ、しかもロータリークラブとは違う機関に出す。こ
れは決まりなのでどうしようもありません。この辺は青少年
奉仕に関わらず、ロータリーの活動に関して、皆さんひとり
ひとりが重々心して活動していかないと今後大変だろうなと
思いながら、「青少年の保護の手引き」を見ていました。
インターアクトを提唱しているクラブ、サポートしているク
ラブは、必ずインターアクトの例会に 1 名以上出なくては
いけません。今年度は、インターアクト委員長の半澤さんに
助けていただきながら、欠席なく参加ができています。その
中で大切なのは、インターアクトの子供達に自由に行動させ
る、活動させることです。そのためには、大人は余計な口出
しをせず、導くのではなく、あくまでもバックアップに徹する、
見守るという立場を守らないといけないと思います。
インターアクトの例会についてですが、先週の例会では、年
度初めということで、今年度の方針を決めていました。「Smile
Challenge　～世界とつがる～」というテーマで、今年度はやっ
ていこうとしています。インターアクトには縛りがありまし
て、社会奉仕に関する事、国際理解に関する事、親睦、この
3 つのテーマを必ずこの 1 年間にこなさなくてはなりません。
この縛りのもとで、最低２つの事業を行う必要があり、これ
はインターアクトの決まりになります。社会奉仕でしたら、
募金活動や落葉の回収など、毎年やっています。おにぎりア
クションやフェアトレードなんかもこの中に入っていて、継
続してやっていくとの事です。国際理解に関しては、募金活動、
留学生や現地の方との交流、発展途上国との交流をテーマに
して、これからインターアクト達が決めていきます。親睦に
関しては、他校のインターアクトとの交流だけではなく、他
のボランティア団体との交流もやろうとしています。ここか
らは、インターアクト委員長の半澤さんと交代します。

インターアクト委員長ということで、私は、松山青少年奉仕
委員長と、昨年の 7 月から今月まで、毎月欠かさずインター
アクトの例会に参加をさせていただきました。最初はよそ者
という感じで、端の方で聞いていたんですが、川崎北 RC の例
会にも来ていただいたりして、今ではインターアクトと私共
のクラブは非常に密接になっています。また、ロータリー活
動に対する理解も進んできて、今では熱量が高くなってきて
います。昨年頃が 50% だとすれば、今は 100% ぐらいあります。
とにかく例会を楽しんでいます。
世界子ども絵手紙展をやった時に、クラークの学生たちが約
10 人ぐらい来てくれました。そのときの模様を撮影した写
真をさし上げたところ、このような活動は始めての体験でし
たとクラークの先生から連絡がありました。来年度は世界と
つながる、そういうキャッチコピーでやりたいとインターア
クト達は言っています。ただ世界とつながるだけじゃ面白く
ないから、Smile Challenge という言葉をキャッチコピーにし、
副題で「世界とつながる」をやりたいんだということを言っ
ておりました。先週のインターアクト例会では、松山さんと
一緒にそんな議題の中に入れていただきました。どんどん意
見が聞かれるし、また言わなきゃいけないし、先生も生徒た
ちもどんどん聞いてきます。非常に活発なインターアクトク
ラブだと思っております。他クラブに対しても、川崎北ロー
タリークラブの提唱しているインターアクトは、クラーク国
際記念高校だということを堂々と自信持って言って良いと思
いました。

ニコニコリポート 土田高記 副会場監督

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事、
波木井輝昭 君、横山芳春 君

本日はクラブフォーラムです。皆様、活発な議論をお願いいた
します。

吉田明宏 君、武田信平 君
先週１１日、フロンターレは北海道コンサドーレ札幌を等々力
に迎え 13 節を戦った。札幌の早いプレスに手こずったが、30
分、元フランス代表のゴミス選手が素早いターンからシュート、
先制する。続く 43 分にも遠野のクロスをゴミスが押し込み追
加点。アディショナルタイムにはマルシーニョが得た PK をま
たもゴミスが決めハットトリックを達成。昨年 8 月の入団後、
点が取れず苦しんできたが、やっとゴミス弾が炸裂した。ここ
からの大ブレークを期待したい。今夜は、サガン鳥栖とアウェー
で戦います。連勝を達成して欲しい。

戸川俊雄 君、柳澤信夫 君
本日はクラブフォーラムです。よろしくお願いします。フロン
ターレ勝利おめでとうございます。

SAA：峯岸雅宏 君、加瀬健史 君、松山直樹 君、丸山久 君、
土田高記 君

本日は青少年奉仕委員会によるクラブフォーラムです。よろし
くお願い致します。本日もニコニコへのご協力ありがとうござ
います。

親睦委員会：松 田 卓 也  君 、 菅 沼 舜  君 、 武 藤 光 司 郎  君 、
クルーズ由美子 君、横山輝昭 君

本日は青少年奉仕委員会のクラブフォーラムです。松山委員長
よろしくお願いいたします。大西さんようこそ ! 川崎北 RC の
例会をお楽しみください。

インターアクト委員長：半澤剛 君
青少年奉仕委員会フォーラムよろしくお願いします。横浜銀行
ロビーに展示した、子ども絵手紙作品をイッツコム TV が取材
したいとのこと。良い広報になります。支店長ありがとうござ
いました。




